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[1224] ブルーアイズも初詣に!(^^)!  2009年1月2日 20時53分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は三八さんも初詣、国士無双さんも川越の七福神参りを楽しまれたようですね。 
ブルーアイズも今日は深川不動堂というところに初詣に行ってきました。 
ブルーアイズは災難続きなので災難消除を祈願してきましたが 
国士無双さんは銀杏のことをお祈りしてくださったのですね。 
ありがたいことです。 
川越散策は楽しかったそうで今度某銀杏で行事のはなしが出たときは川越を提案しよ
うかと思います。 
しかし銀杏の冬休みが１１日間もあって長すぎると思っていましたが 
時間がすぎるのは早く、もう半分もすぎ、あと４日で終わってしまいます。 
休みをいいことにだらだら過ごしてきたので 
なんだか休みが終わってもしばらくは休みボケの状態になりそうです。 
 
それではみなさんお正月の続きをお過ごしください。

[1223] ”国士無双さん 良かったですね ☆彡”  2009年1月2日 20時42分

三八（さんぱち） さん  e-mail 
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 今晩は。三八です。 
 
 国士無双さん。全部を回れなかったのは残念でしたが、空気が良く、小江戸情緒を
満喫出来て良かったですね。☆彡 矢張り、観光スポットを皆様が良く研究をしている
のですね。 別に川越だけでは無いですが、昔の風情や情緒を残す事は大切だと思
います。他に、学生の頃の友人夫婦さん達との会話も弾んだと想像します（菓子屋横
丁以外にも）。 
 
 お芋の件で思い出したのですが、私の学生時代の友人の一人が川越市の出身で
す。その友人のご先祖が芋煎餅の先駆者だった事を聞きました。他に、学生の頃の
川越市内の主要道路が環状線みたいになっている事も言っていました。実際、私もそ
の友人の家へ遊びに行った事が有ります。勿論、学生の頃です。 
 
 さて、話は変わりますが、［１２２１］最後でニコニコの話し言葉が行頭禁則に該当し
て皆様、済みませんでした。 
 
 最後に、国士無双さんを始め、皆様、今年も明るく行きましょう！！ 
 
 
 

[1222] 小江戸、川越良いところ(^^♪  2009年1月2日 19時4分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、朝も書き込みましたが、学生時代の友人夫婦とお子さん２人と小江戸、川越
の七福神巡りをしてきました。 
川越は、初めて訪ねましたが、思っていたより、全然、都会で活気のある街でした。 
さらに、東京より空が青く、空気も澄んでいて、七福神巡りするにも気持ちの良い土地
です。 
まず、池袋から、東武東上線で川越駅で下車し、七福神巡り開始しました。 
名産のお芋を食べて腹ごしらえして、回りました。 
どこの、お寺も、立派で、七福神巡りするお客さんで混んでいてきちんと参拝できない
お寺もあり、少し残念です。 
参拝の様子は割愛しますが、銀杏のますますのご発展も祈願してきましたので、良い
年になれば良いと幸いです。 
川越には「蔵通りの町並み」というという通りがあり、電信柱をなくして、昔の蔵が建っ
てた様子を再現しようと、努力しているようで、江戸の情緒を感じました。 
蔵の様子を見学できる博物館もあったのですが、今日は時間が無く見学しませんでし
た。 
又、菓子屋横丁という通りもあり、駄菓子などが売っていて、友人夫婦のお子さんお二
人は物珍しそうなお菓子を買って喜んでいて国士無双も童心に戻れ楽しかったです。 
外国人の観光客もいらっしゃり、興味津々に菓子屋横丁を歩いていて、楽しそうでし
た。 
七福神を巡った時間は、３時間余りですが、町並みが本当に良く、緑にも恵まれ、歩
いていて全然飽きません。 
Ｏ職員さんやＭ職員さんにゴマをする訳ではありませんが、とてもいい土地に住んで
いらっしゃるので、大変な作業所のお仕事も懇切丁寧にこなせるんだと感じました。 
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「小江戸、川越、良いところ」皆さんも行事などで一度訪ねてみては如何でしょうか？ 
 
 
 
 
 

[1221] ”初詣に行って来ました”  2009年1月2日 16時2分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。 
 
 今日は、東伏見稲荷の近くに在る氷川神社に初詣に行って来ました。 
 東伏見稲荷の方から入って、氷川神社に行って来た訳ですが、東伏見稲荷の方は
大変混雑していたので、氷川神社で５円を入れて参拝しました。途中、勿体無いかと
思いましたが、２００円の甘酒を１杯飲みました。寒かったからです。m(__)m 他に、歩
行時間は１時間４１分で大して歩きませんでした。(-.-) 
 
 最後に、若し良かったら、皆様の初詣（私生活で済みません）を伺いたいです。＼
(^o^)／ 
 
 

[1220] 七福神巡り行って来ます(^^♪  2009年1月2日 9時18分

国士無双 さん  e-mail 

おはようございます、国士無双です。 
 
三八さん、お元気そうで何よりです。 
国士無双の悪玉コレステロールのことお気遣い頂きありがとうざいます。 
今日は、これから、川越の七福神巡りしてきます(^^♪ 
様子、書き込めたら、帰宅後書き込みますので、お楽しみに。

[1219] ハッピーニューイヤー  2009年1月1日 16時29分

レオン さん  e-mail 

 あけましておめでとうございます（日本語） クナシンニョン（朝鮮語） シンネンハオ
（中国語） ハッピーニューイヤー（英語／ア ハッピー ニュー イヤー）  フェリス 
アーニョ ヌエボ（スペイン語） ボンナネ（フランス語） 
 
 ブルーアイズさん。バザーの実行委員・就職活動など、成功されると良いですね。 
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 国士無双さん。労働条件が改善されると良いですね。 
 
 三八さん。就職活動など、成功されると良いですね。 
 
 今年もよろしくお願いいたします。戦争やテロのない世界を。障がい者が人間らしく
生きられる世界を。「自立支援法政権」反対。

[1218] ”国士無双さん 度々有難う御座います！！”  2009年1月1日 16時29分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 三八です。 
 
 国士無双さん。何か投稿のタイミングがずれてしまいましたね。 
 
 七福神の件は誠に申し訳有りませんでした。 
 
 矢張り、元日の初詣は大変混雑しますね。(＠_＠;) 
 
 次に精神障害者が雇用する側からどう見られているかを教えて頂き、大変感謝して
おります。_(._.)_ 確かに、精神の方は上辺だけでは判らないですからね。障害者の方
が働く意欲が有るようですが、それだけに無理が祟ってしまうのですね。現場の生の
声だけに説得力が有ります。 
  
 次に、某銀杏のジョブガイダンスの資料の件は未定です。「ハローワーク飯田橋」の
私の担当者のご意見（沢山有るので此処では入力はしません）も大事にしていく所存
です。貴重で懇切丁寧にアドバイスをして頂いた国士無双さん。誠に済みません。
(^^ゞ 
 
 最後に、国士無双さん。これからも宜しくお願い致します！！ 
 
 
 

[1217] ”国士無双さん 私は今、元気です”   2009年1月1日 15時55分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。 
 
 一段落ついたので、本日、三度目の投稿です。 
  
 国士無双さん。年賀状を頂き、誠に有難う御座いました。その添え書きにお答えしま
す。 
 
 失礼かもしれませんが、お会いする機会は無さそうですね。 
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 私は今、元気です。しかし、喫煙をするので大変心配です。私は苛々する事が多い
ので中々禁煙が出来ません。意志の弱い事も原因です。古い話ですが、某投稿者か
ら禁煙の仕方を教わりましたが上手く行きませんでした。しかし、初心に帰って節煙か
ら始めます。某投稿者さん。誠に有難う御座いました！！  
 
 次に、国士無双さんはこのＢＢＳでも投稿なさっている様に仕事一筋ですね。身体を
大切になさって頑張って下さい！！ 特に悪玉コレステロールの値が正常になる事を
祈念致します。それ以外に元気で過ごして下さい！！ そして、今年も皆勤賞を達成
して下さい！！ 
 
 他に、［１２１３］でご投稿をして以降の川越の七福神巡りですね。［１２１４］では済み
ませんでした。_(._.)_ 
 
 では失礼致します。 
 
  
 
 

[1216] 今日は兄夫婦と初詣  2009年1月1日 15時52分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
三八さん、小江戸、川越の七福神巡りは、明日、有休を貰ったので、学生時代の友人
と行きます。 
残念ながら、Ｏ職員さんやＭ職員さんと一緒に七福神巡りをするわけではありませ
ん。 
偶然、今年、友人が川越の七福神を巡ろうとメールが来て、川越になりました。 
何かの縁ですが、川越に行くのは初めてなので、Ｏ職員さんやＭ職員さんの地元がど
んなところなのか、見てきたい思います。 
 
今日は兄夫婦と、姪っ子と、小石川の牛天神というところに、初詣に行ってきました。 
今年は丑年ということもあり、例年にない混雑で、参拝まで時間がかかりました。 
 
三八さんの就職に関しては、まず採用されることが肝心ですが、採用後の仕事に関し
ては、精神障がいは見えない障がいなので、健常者からも障がい者として見られない
様で、課題を与えるとこなしてしまうので、上司としても出来るものと思い、課題を与え
続けたがるようです。 
一般的な傾向として、精神障がい者は、真面目で、一生懸命仕事してしまうため、課
題を与え続けられると、無理して頑張ってしまい、それで、無理が重なり、パンクしてし
まうケースが多いようです。 
 
先日の人事部の課長さんの訪問の際、障がい者雇用の研修を受け、そのように勉強
したとお話してました。 
 
今では、ブルーアイズさんの所属する某銀杏にある、ジョブガイダンスの資料をお借り
して、もう一度精神の障がいについて勉強してみるのもいいと思います。 
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パスワード  削除番号    

新年早々、仕事の話になってしまいましたが、書き込みます。 

[1215] ”国士無双さん 厚く感謝致します！！”  2009年1月1日 10時0分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 又、三八です。 
 
 国士無双さん。私の就職の事でアドバイスをして頂き、厚く感謝致します！！ しか
し、［１２１４］で申し上げました通り、兎に角、大変です。(^^ゞ １％もあるかどうかの確
立ですが、若し就職が決まったらご指南を仰ごうと思います（職種が違っても）。<(_ _)> 
 
 最後に、国士無双さんのご健勝と益々のご多幸をお祈り致します！！

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1224 記事削除
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